

« Chantiers », « La Gerbe », des publications appelées à un avenir national ? International ?

Michel Brunetti

« Les GT (groupes de travail) et les GD (groupes départementaux) sous les projecteurs » fut une respiration qui a ponctué chaque journée du congrès de manière à la fois drôle, chaleureuse et émouvante...

C'est pendant ce moment et devant une assemblée de près de 600 congressistes attentifs, venus de toutes les régions de France, ainsi que de 18 pays, que les responsables de nos deux « journaux » préférés, respectivement Claudine Braun et Annie De Larochelambert ont présenté nos chères publications ainsi que le fonctionnement du Groupe Départemental 68.

Avant la présentation : nos deux camarades haut-rhinoises ont le sourire mais tout de même... un peu crispé. Pas de panique ! Elles se sont préparées comme des pros ! Elles n'ont pas arrêté de peaufiner leur intervention.



Pendant la présentation : observez le regard des personnes présentes en arrière-plan ! Il en dit long sur la fougue et la conviction de leur intervention. Tout l'amphithéâtre est suspendu à leurs lèvres.



Présentation terminée : après qu'une salve d'applaudissements chaleureux ait salué leur prestation ainsi que la qualité des productions présentées, nos deux coordinatrices de publication préférées peuvent enfin se laisser aller à un peu de détente.



Alors ? Allons-nous avoir de nouveaux lecteurs ? Africains? Sud-Américains? Asiatiques? Belges? De nouveaux regards et peut-être qui sait de nouveaux auteurs d'articles ?

Et toi lecteur fidèle ? N'as-tu pas quelque part dans un coin de ta tête une petite réflexion, une impression, une petite expérience, un petit succès ou même un petit désappointement que tu voudrais partager avec nous ? Histoire de nous faire sourire, ou rire ou pleurer !

Allez ! Courage ! Trempe ta plume et lance-toi ! Tu verras comme cela peut-être grisant !